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学校だより

生徒会役員選挙運動期間がスタートしました！

３０日（月）から、生徒会役員立候補者の選挙運動が行われています。今回選出される役員の皆さんの
任期は、明年１月から１２月までの１年間です。それぞれ生徒会にかける思いや、学校をさらによくして
いきたいという情熱を持って立候補してくれました。投票日は１２月１４日です。真剣にじっくり考えて、
「この人なら・・」という期待を込めて投票しましょう。

役職 定数 候補者数 立 候 補 者

会 長 １ ２ 及川花音さん（２年） 永峯聖正さん（２年）

副会長 ２ ３ 古川美羽さん（２年） 秋山祐也さん（２年） 渡邊和嘉さん（１年）

書 記 ３ ４ 鷹部莉里愛さん（２年） 堀本輝さん（２年） 塩谷翔紀さん（２年）
村松心華さん（１年）

会 計 ２ ３ 和知泰良さん（２年） 鈴木瑛大さん（２年） 上杉勇聖さん（１年）

※ 副会長、書記、会計の各役職には、役員選挙規定により、１年生が各１名選出されることになります。

〈次週の予定〉
日 曜 主 な 行 事
7 月 全校朝会
8 火 校内研修会 清掃・部活動なし

※１４：５５一斉下校
9 水 実力テスト（１・２年）

市学力調査（３年）
10 木 年末・年始交通事故防止運動（～１／７）

11 金 書写指導（たかね２・１の３・１の４）
学校運営協議会 ＰＴＡ会計監査会
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文責：校長 小林 敏史

◇◇ 今週の言葉 ◇◇

人生において 最も大切な時

それはいつでも いまです

～ 相田みつをさんの言葉です。～

除雪対策会議が行われました
３日（木）、白河二中学校区除雪対策会議が行

われました。これは、平成２６年２月の豪雪によ
る雪害の教訓を生かし、校区ごとに除雪対応の協
力体制を確立するため、毎年行われている会議で
す。今年は例年より雪が多いのではとも言われて
います。地域と学校とが連携し、子どもたちの安
全な登下校のため協力
してまいりたいと思い
ます。
保護者の皆様には、

降雪時に、ご自宅付近
の歩道等の除雪を積極
的にご協力いただける
よう、よろしくお願い
します。

ご協力ありがとうございました ～ 後期善意の募金 ～

本校では、環境委員会の生徒たちが中心になって年２回募金活動を
行っています。後期は、今週１週間で赤い羽根共同募金やＮＨＫ歳末
助け合い運動などをあわせて「善意の募金」として取り組みました。
生徒の皆さんの善意によって、たくさんの募金が集まりました。ご

協力ありがとうございました。
１人１人の小さな善意が集まって、どこかの誰かを笑顔にすること

ができる・・・素晴らしいことですね。

自転車利用のルール、あなたは守れていますか？
登下校時の自転車利用について、地域の方々か

ら注意喚起の声が、頻繁に寄せられています。

・道幅いっぱいに広がって並進している。
・注意しても、素直に従ってくれない。
・基本的なルール（左側走行など）を守って
いない。 etc.

ドライバーの方々は、歩行者や自転車利用者の
安全のため細心の注意を払って運
転しています。皆さんの利用して
いる自転車は法律上「車両」であ
り、皆さんは自転車のドライバー
です。
ルールはしっかり守りなさい！


